

ABSTRAK

Wulansari, Dwi. 2019. *Pengalaman Tadabbur Alam Mahasiswa IAIN Tulungagung Dalam Mendaki Gunung Di Gunung Penanggungan Mojokerto (Studi Fenomenologi)*. Skripsi, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi, IAIN Tulungagung, Pembimbing Achmad Sauqi, M. Pd. I.

Kata Kunci : Pengalaman, Tadabbur Alam, Mahasiswa

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena tentang banyaknya pendaki yang semakin merajalela namun kurang sadar dengan menjaga dan melestarikan alam dan lingkungan, yang hanya menunjukkan eksistensi semata tanpa peduli dengan keadaan di lingkungannya. Adapun yang menjadi fokus penelitian dalam penelitian ini adalah (1) bagaimana pengetahuan mahasiswa pendaki gunung dalam mentadabburi alam ? (2) bagaimana pengalaman spiritual mahasiswa pendaki gunung dalam mentadabburi alam ?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui dan mendeskripsikan pengetahuan tadabbur alam pada mahasiswa melalui mendaki gunung (2) untuk mendeskripsikan pengalaman spiritual pada mahasiswa pendaki gunung dalam mentadabburi alam. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi fenomenologis. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan wawancara. Data yang diperoleh kemudian dianalisis menggunakan metode analisis data Stevick-Collaizzi-Keen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya pengetahuan dan pengalaman spiritual dalam mentadabburi alam pada mahasiswa yang senang mendaki gunung. (1) Pengetahuan dalam mentadabburi alam yakni adanya kesadaran dalam diri individu untuk mengeksplor diri dan beretika terhadap alam semesta. (2) Pengalaman spiritual dalam mentadabburi alam pada mahasiswa yakni munculnya makna-makna dalam proses mendaki gunung serta adanya aktualisasi dalam diri individu terhadap alam semesta.

Abstract

Wulansari, Dwi. 2019. Experience of Nature Preservation of Tulungagung State Islamic Religion Institute (IAIN Tulungagung) Students in Climbing the Mountain on the Penanggungan Mountain Mojokerto (Phenomenology Study). Thesis, Ushuluddin Adab And Da'wah Faculty, Sufism And Psychotherapy Department, Tulungagung State Islamic Institute (IAIN Tulungagung), Advisor Achmad Sauqi, M. Pd. I.

Keywords: Experience, Nature Preservation, Students

The research motivated by a phenomenon about the amount of climbers who are increasingly rampant but are less aware by preserving nature and the environment, only shows mere existence without regard to the circumstances in their environment. As for the focus of research (1) How is the knowledge of mountain climbing students in Nature Preservation? (2) How is the spiritual experience of mountain climbing students in Nature Preservation? As for the purpose of this research are (1) To know and describe the knowledge of Nature Preservation to students through mountain climbing (2) to describe the spiritual experience of mountain climbing students in Nature Preservation. This research uses qualitative research methods with a phenomenological study approach. The data collection techniques using observation and interviews. The data obtained were then analyzed using the Stevick-Collaizzi-Keen data analysis method.

The results showed that the existence of spiritual knowledge and experience in Nature Preservation in students who enjoy climbing mountains. (1) Knowledge in Nature Preservation namely the existence of awareness within individuals to explore themselves and be ethical towards the universe. (2) Spiritual experience in Nature Preservation in students is the there is meanings in the process of climbing mountains and the actualization of the individual in the universe.

الملخص

ولان ساري، دوي. 2019. تجربة تدبر العالم لطلاب الجامعة الإسلامية الحكومية بتلونج أجونج في تسلق الجبال على جبال فننججوعان (*Penanggungan*) موجوكرطو (*Mojokerto*) (بحث الظواهر). بحث العلمي . كلية أصول الدين والحضارة والدعوة، القسم التصوف والعلاج النفسي، الجامعة الإسلامية الحكومية بتلونج أجونج، مستشار أحمد شوقي الماجستير.

الكلمات الرئيسية: الخبرة ، تدبر العالم ، الطلاب

خلفية البحث في هذا البحث هو ظاهرة حول عدد المتسلقين الذين متزايد ولكنهم أقل بالحفاظ على الطبيعة والبيئة، مما يدل فقط على وجودها دون النظر إلى الظروف في بيئتها. مسائل البحث في هذا البحث يعني (1) كيف معرفة متسلقي الجبال في تدبر العالم ؟ (2) كيف تجربة روحية لطلاب متسلقي الجبال في تدبر العالم ؟ . أحدف البحث هم (1) لمعرفة ووصف معرفة تدبر العالم لطلاب من خلال تسلق الجبال (2) لوصف تجربة روحية لطلاب متسلقي الجبال في تدبر العالمز هذا البحث يستعمل بمنهج بحث الكيفي بنهج دراسة الظواهر. طريقة جمع الحقائق بملاحظات ومقابلات وتحليل الحقائق باستخدام طريقة تحليل الحقائق من سطيفق خليزي كين (-Stevick Collaizzi-Keen)

نتائج هذا الحث يوضح أن هناك معرفة روحية وخبرة في تدبر العالم لدى الطلاب الذين يستمتعون بتسلق الجبال. (1) المعرفة في تدبر العالم هو وجود الوعي داخل الأفراد لاستكشاف أنفسهم وتكون أخلاقية تجاه الكون. (2) تجربة الروحية في تدبر العالم لدى الطلاب هو ظهور معاني في عملية تسلق الجبال وتحقيق الفرد في الكون.